



docteur comment
soulager mes **DOULEURS** ?



SWISS MEDICAL NETWORK MEMBER

Conférence publique – jeudi 8 décembre 2022

Notre conférence du mois de décembre aura comme thème le traitement de la douleur. En Suisse, plus d'une personne sur six est concernée par des douleurs chroniques.

Soucieux de répondre aux besoins actuels et futurs des habitants-es du Jura bernois, l'Hôpital de Moutier dédie donc sa prochaine conférence à cette problématique touchant plus de **15%** de la population Suisse. Elle se déroulera le 8 décembre **à la salle communale de Tavannes**. Plusieurs de nos spécialistes seront sur place afin de vous présenter des solutions concrètes pour le traitement de la douleur.

19h00 **Accueil et bienvenue**

Dr Alain Kenfak - Directeur médical

19h15 **Présentation des orateurs et introduction**

Dr Riccardo Vandoni - Médecin chef du service de chirurgie

19h30 **Douleurs chroniques du dos – comment y mettre un terme ?**

Dr Nuno Palhais - Médecin-chef, spécialiste en traitement interventionnel de la douleur

20h00 **Douleurs chroniques des articulations – à quand votre prochaine infiltration ?**

Dr Victor Verbat - Médecin-chef, spécialiste en chirurgie orthopédique et traumatologie

20h30 **Questions-réponses et conclusion**

Nos spécialistes à disposition pour répondre à vos questions

21h00 **Verre de l'amitié**

Nous vous prions de bien vouloir vous inscrire jusqu'au **mercredi 7 décembre 2022**:

- par email à communication@hjbe.ch
- par téléphone au **+41 32 494 39 43**
- En scannant le **code QR** ci-contre (formulaire d'inscription en ligne)



Entrée libre, accès réglementé en fonction des mesures sanitaires en vigueur le jour de la conférence.